

COMMUNIQUÉ DE PRESSE – 11 JUIN 2020

L'ASSAD-HAD RECRUTE POUR L'ÉTÉ....

Avec plus de 1000 salariés en poste, l'ASSAD-HAD **recherche des profils d'auxiliaires de vie et d'aides à domicile** pour renforcer ses effectifs avant les vacances d'été mais aussi pour répondre à des besoins sur du long terme.

Avec 9 antennes en milieu rural et une présence sur Tours et son agglomération, l'ASSAD-HAD vous **offre l'opportunité de travailler près de chez vous**. En CDD ou en CDI, à temps plein ou à temps partiel.... L'ASSAD-HAD s'adapte à toutes les situations !

L'association s'engage à fournir les équipements de protections individuelles selon les recommandations sanitaires en vigueur, et à sensibiliser le personnel sur la mise en place des gestes barrières afin de préserver leur santé et celle des personnes aidées.

Les profils recherchés ?

Nous nous adressons à toutes les personnes autonomes et dynamiques, qui ont le sens du service et des responsabilités, et qui souhaitent se sentir utiles aux autres.

Pour postuler :

Rendez-vous sur l'Espace Recrutement du site de l'ASSAD-HAD !

Contacts Presse :

Céline RONCE
cronce@assad-had.org

A propos de l'ASSAD-HAD :

L'ASSAD-HAD est une association à but non lucratif dont la mission consiste à agir contre la perte d'autonomie en proposant une politique de maintien, de soutien et d'accompagnement à domicile.

Forte de ses 60 ans d'expériences, l'ASSAD-HAD a développé ses services « santé à domicile » et « services à la personne » pour répondre aux besoins de la population.

Le service d'aide à domicile de l'ASSAD-HAD a pour mission d'aider les familles dans leurs tâches quotidiennes, de favoriser le maintien à domicile des personnes âgées et d'accompagner les personnes en situation de handicap.